

REGLAMENTO

INSCRIPCIONES:

Las inscripciones se harán únicamente a través de **Mallorca Matchplay**, de la misma página web www.mallorca-matchplay.com o del código QR.

Al inscribirse en la competición da su consentimiento que se pueden facilitar sus datos (nombre, email & teléfono) para organizar las partidas.

Socios gratuitos. Jugadores externos: 40 EUR por ronda a pagar directamente en el club. Es imprescindible que sea residente de Menorca y tenga licencia RFEG.

PARTICIPANTES

Podrán participar con opción a premio jugadores amateurs nacionales o residentes en posesión de la licencia de la RFEG con **una edad mínima de 21 años**.

Número mínimo de participantes: 16 jugadores

El jugador/La jugadora deberá elegir en el momento de la inscripción un campo donde jugará toda la competición. Un jugador puede registrarse solo para un campo de golf a la vez, **no es posible la participación múltiple**.

MODALIDAD DE JUEGO

La modalidad de juego es **MATCHPLAY INDIVIDUAL**.

Es una modalidad donde los jugadores se coordinan entre ellos para jugar sus match en unos plazos establecidos.

Se aplican las reglas Matchplay establecidas por la Real Federación Española de Golf y las reglas locales de cada campo. Las reglas de juego son las de Matchplay, por lo que los dos jugadores deberán resolver cualquier duda entre ellos en el mismo campo (se recomienda llevar las reglas de golf de la Real Federación Española de Golf, así como informarse de las reglas locales de cada campo).

La vuelta estipulada del **Matchplay es de 18 hoyos**. Un jugador puede conceder un hoyo o un partido en cualquier momento antes de la terminación del hoyo o del partido. La concesión de un golpe, hoyo o partido no puede ser rehusada o retirada.

En caso de acabar los 18 hoyos empatados, se deberá seguir de nuevo por el hoyo uno, y sucesivos, hasta que uno de los jugadores gane el hoyo (habiendo tenido en cuenta la diferencia de puntos que pueda haber en el hoyo que se esté disputando).

Áreas de salida: Se jugará desde las marcas que el club establezca para cada día. **Las barras amarillas para caballeros y las barras rojas para señoras**.

Gana el hoyo el jugador que emboca sus bolas en el menor número de golpes netos. El jugador que supera al otro jugador en un número de hoyos mayor que el número de hoyos que quedan por jugar es el jugador ganador del partido. (Tantos hoyos ganados/tantos hoyos por jugar.).

Fases de juego: El torneo se iniciará a partir de un número determinado de jugadores, esto será 16, 32, 64,... De no tener esta cantidad exacta de inscritos el Comité de la prueba determinará si hay una fase de clasificatoria o similar para que la competición pueda dar comienzo.

HANDICAP DE JUEGO

El **hándicap exacto**, que servirá como base para calcular el hándicap de juego, **está limitado a 26,4 para damas y caballeros.**

Todos los jugadores con hándicap exacto superior a 26,4 (límite de hándicap máximo establecido) efectuarán el cálculo de hándicap de juego como si fuesen 26,4, aplicando el sistema EGA de hándicap (slope) del campo donde jueguen.

Para los jugadores de hándicap igual o menor a 26,4, su hándicap exacto será el que figura en la base de datos de la RFEG el mismo día de juego. En segundo lugar, se aplica el slope del campo donde vayan a jugar para obtener el hándicap de juego*

El jugador de hándicap de juego más bajo jugará scratch y el otro recibirá el 75% de la diferencia de golpes, calculados redondeados.

Los golpes de hándicap se aplicarán en los hoyos que correspondan, de acuerdo con el hándicap de cada hoyo de los distintos campos. Es responsabilidad del jugador saber dónde da o recibe golpes de hándicap.

Ejemplo práctico:

Jugador	HCP exacto	HCP limitado	HCP de juego*	Golpes de diferencia	Golpes recibidos
A	2,4	2,4	3	0	0
B	32,8	26,4	30	27	20 = 0,75x27

*Definición de "hándicap de juego": es el hándicap que recibe el jugador después de haber aplicado el "slope" del campo, **la referencia se toma de la columna del 100% en las tablas.**

Responsabilidades del jugador: Conocer las normas del torneo, verificar el hándicap de los contrarios y calcular los puntos de juego de los jugadores.

EMPAREJAMIENTOS:

Se anunciará la composición de los emparejamientos tras el cierre de la inscripción (03.10.2024) y la celebración del sorteo.

Se harán dos cuadros Matchplay según los handicaps de los participantes. Se divide la lista de los participantes en la mitad y así se estipulan las dos categorías para el cuadro.

FASES DEL MALLORCA MATCHPLAY:

FECHAS LIMITES PARA CADA ELIMINATORIA

Primera eliminatoria: **del 5 de octubre al 3 de noviembre de 2024**

Segunda eliminatoria: **del 4 de noviembre al 8 de diciembre de 2024**

Tercera eliminatoria: **del 9 de diciembre al 12 de enero de 2025**

Cuarta eliminatoria: **del 13 de enero al 16 de febrero de 2025**

Final: del 17 de febrero al 16 de marzo 2025

Serán los propios jugadores, los encargados de pactar fecha y hora para cada partida.

La persona ganadora será la encargada de **notificar el resultado** mediante Golfdirecto **no superior a 72 horas**. En caso de que no se comunique el ganador según lo establecido, ambos jugadores quedarán descalificados.

Si un partido no acaba por circunstancias ajenas a los jugadores, y no se puede continuar en otra ocasión, uno de los jugadores puede conceder el partido a su contrario, por ejemplo, si la diferencia de hoyos ganados es suficientemente explícita (aunque no esté ganado), pero de no ser así debe someterse a sorteo entre los propios contendientes.

En caso de no alcanzar un acuerdo en la fijación de la fecha y hora para disputar un partido, el comité de competición será el que asigne la fecha del mismo o dan la resolución para que la competición pueda seguir.

COMITÉ COMPETICION:

El Comité de Competición estará compuesto por un representante del club donde se celebre el partido Matchplay que genere la controversia o reclamación.

Este comité resolverá en última instancia cualquier controversia que pueda producirse en el transcurso de los partidos Matchplay.

En caso de dudas, desacuerdos o cualquier otra cuestión que no estuviera contemplada en este reglamento, la decisión del comité de competición será de obligado cumplimiento.

El comité puede considerar una reclamación sólo si el jugador que la presenta notifica a su contrario que está haciendo una reclamación de los hechos de la situación y que quiere una decisión. Dicha reclamación debe ser comunicada al contrario antes de que ningún jugador en el partido juegue desde el siguiente lugar de salida o, en el caso del último hoyo del partido, antes de que todos los jugadores del partido abandonen el green (Regla 2-5)

Normas

El hecho de inscribirse a la serie del Mallorca Matchplay presupone la aceptación automática de todo el Reglamento, reconociendo el jugador su renuncia a reflejar desconocimiento de la norma o de la sanción a aplicar en caso de estar involucrado en algún asunto que así lo merezca.

Observaciones

La Organización del Mallorca Matchplay Series 2024/2025 y no se responsabiliza por el estado de los campos de golf que acogen los partidos por causas ajenas a la organización, como son trabajos de mantenimiento, pinchado de greens y otros derivados de causas meteorológicas o de fuerza mayor. Se entiende que estas circunstancias afectaran por igual a todos los participantes. La Organización se reserva el derecho de modificar cualquier asunto relacionado con la serie y su final, incluso este reglamento, si llegado el momento considera que es beneficioso para un mejor desarrollo de la series.